

Estrenaran en Cienfuegos canción de los Juegos Escolares en la provincia

- Última actualización: Jueves, 04 Abril 2024 10:05

Escrito por Raúl Francisco Cotarelo

Visto: 71



En saludo al 4 abril, en la Escuela de Iniciación Deportiva Jorge Agostini Villasana, de Cienfuegos, estrenaron la canción “Paso a Paso”, identificativa de la edición 60 de los Juegos Escolares Nacionales, evento donde la provincia será subsede de tres disciplinas.

De acuerdo con el instructor de arte Yonaiqui Calzada Gómez, autor e intérprete de la propuesta musical, la pieza solicitada por representantes del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER) en el territorio sureño evoca el compromiso de los jóvenes cubanos con el deporte nacional.

Durante la première, Calzada Gómez compartió a la radio un fragmento de la canción, inspirada en la voluntad deportiva de las nuevas generaciones, donde asegura: *“Voy, paso a paso pero andando, mi bandera elevando, reafirmando lo que soy”*.